

おおむた

輝人き

子育て情報誌「おおむたっ子」編集委員

古賀 美由紀さん



子育てに役立つ
情報を届けたい



みんなで楽しく編集しています。
ぜひ一緒に編集しませんか。
詳しくは20ページへ



イラスト 古賀 美由紀

ボランティアで、年3回発行している子育て情報誌「おおむたっ子」の編集を行っています。乳児から小学生の子どもを育てる世代に役立つ情報を掲載しています。私が描いたイラストが当時の編集委員の目に留まり、誘われたことがきっかけで7年前から携わるようになりました。

月1〜2回編集会議を行い、企画や取材、写真撮影、記事の構成など一から作業を行っています。編集には現役の子育て世代が関わっているので、自分の経験をもとに「この情報があると助かる」「この情報を知っておきたかった」ということなどを話し合い、企画を決定しています。大学で学んだ美術を生かし、毎号紙面に合わせイラストを描いたり、見やすい色の組み合わせを考えたり、お子さんも読めるようわかりやすい言葉を使うなどの工夫をしながら作っています。勉強になることも多く、子育てや仕事をしながら関

わることができるので、いい息抜きにもなっています。

今年は新型コロナウイルスが流行し、会議や取材ができず、発行が危ぶまれたこともありましたが、こんな時期だからこそ子育てに役立つ情報を届けたいという思いでLINEでやりとりをしながら、おうち時間の特集を企画し、発行することができました。一から作り上げることは大変な面もありますが、読者からの「すごく役に立った」などの反響がとても励みになりますね。今後も子育てに悩んでいたり、苦労していたりするママやパパに子育ての手助けになる情報を届けていければと思います。

「おおむたっ子」は、公共施設等への配架や市内の小学校、幼稚園・保育所などに配布していますので、ぜひお子さんと一緒に読んでもらえる嬉しそうです。

Vol.4

柔道強国！ ジョージアの魅力



8000年の歴史を誇るワイン発祥の地

ジョージアでのぶどう栽培とワインづくりは8000年の歴史を誇ります。クヴェヴリ（写真右）という大きな器を地中に埋めて発酵・熟成させる伝統的な製法が現在も継承されています。

Facebookで
情報発信中



大牟田市は、柔道ジョージア代表のホストタウンです

編集後記

▼「行ってきます」小学校に向かう息子が最初の角を曲がるまで見送るのが日課。先日その後ろ姿を見ていたら、ふと「ランドセルが小さくなったな」と感じました▼同級生の中では小柄な息子。でも確実に成長している

ことを実感▼自分自身はというと、背中を丸めて朝だというのに沓えない姿▼小学生と同じようにとはいかないけれど、今日から背筋を伸ばしてさっそうと歩こう！と思いつつ、慌てて出勤。いつまで続くかな？(M)